
 

 

 

 

 

 

 

白露の候、皆様お元気でお過ごしでしょうか。 

さて、今年度の「同窓会役員会」「同窓会総会」ですが、新型コロナウイルス感染症の状況を見ながら

開催を模索してまいりました。しかしながら、現在の状況下での開催は困難との結論に至り、苦渋の決

断となりますが、今年度の開催を中止とさせていただきます。 

 

来年度の同窓会役員会及び総会に関しましては、現在のところの以下の予定となっております。 

令和４年４月２４日（日）役員会    １０：００～ 

令和４年５月２２日（日）同窓会総会 １０：００～１２：００ （９：３０受付） 

今後の新型コロナウイルス感染症等の状況によりましては、延期及び中止の可能性がございます。 

 

 

同窓会役員会、総会が開催できない状況が続いているため、令和元年度同窓会役員の方々におかれま

しては、今年度も引き続き役員をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

＜ 校長あいさつ ＞ 

「来たるべき再会の日を心待ちに」 

まだまだ、巷間、新型コロナウイルス感染症はおさまるどころか、さらに猛威を振るっています。そ

のような中、様々な意見、思いの交錯する中ではありましたが、オリンピック・パラリンピックが開催

され、やはり胸が熱くなる瞬間、瞬間、テレビ画面を通してではありますが、がんばれ！！がんばれ！！

と応援せずにはいられませんでした。 

ワクチン接種に一縷の望みをかけてはいるものの、まだまだ終わりが見えず、病気の感染、不安の感

染、差別の感染も含め、三つの感染は留まることをしらず、負のスパイラルを描きながら拡がっていく

状況が続いています。残念ながら、本年度も同窓会を中止とせざるを得ない状況ですが、きっと次、会

える日がやってきます。その日を楽しみに、こんな時こそ、ぜひみなさんで一緒に乗りきっていきまし

ょう。少しずつ、着実に明るい兆しを見つけながら、ともにがんばりましょう！！ 

交野支援学校長 西村誠三 

 

【 令和元年度 同窓会役員 】 

会  長  石田 雅 （15期生）  濱口 将（四條畷 4期生） 

副 会 長  川上 智史（25期生）  松野 葵（四條畷 6期生） 

書  記  東 徹（6期生）  廣野 圭亮（27期生）  田良尾 秀平（32期生）  

 御堂 まどか（四條畷 7期生）  田中 友梨（四條畷 7期生） 
会  計  永田 育士（8期生）   都倉 佑太（23期生）    

      是永 香澄（33期生）  山口 元暉（34期生）  井口 康生（四條畷 7期生） 

会計監査   竹本 新奈（36期生）  藤森 晃生（四條畷 6期生） 

 

 

令和３年９月 

大阪府立交野支援学校 同窓会 



♦来年度同窓会総会の案内状について♦ 

 

【第16条（通信）】 

総会の案内・同窓会だよりの通信は、原則卒業後５年以内の会員に送付する。 

ただし、希望する卒業後６年以上の会員には継続して送付する。 

 

規約ではこのようにありますが、令和２年度及び３年度は希望アンケートをとることができておりません。

その為、来年度に関しましては、卒業後７年以内の全会員と一昨年度送付を希望された会員の方々に郵送さ

せていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今春、異動・退職された先生方 

大根 智大教頭先生 （大阪府立 茨木支援学校 教頭） 

山田 恵子先生       （大阪府立 寝屋川支援学校）          

竹田 佳世先生 （大阪府立 交野支援学校 四條畷校） 

中堀 眞裕子先生 （大阪府立 高槻支援学校） 

長野 さおり先生 （大阪府立 光陽支援学校） 

藤原 彩夏先生 （大阪府立 西淀川支援学校） 

三浦 健太朗先生 （大阪府立 寝屋川支援学校） 

本越 大嗣先生 （大阪府立 交野支援学校 四條畷校） 

山崎 弘志副主査 （大阪府立 だいせん聴覚高等支援学校） 

岸下 典子先生 

寺尾 茉由子先生    

江口 甲先生 

久保 亜樹子先生 

福嶋 香恵先生 

藤原 麻里栄養士 

（退職） 

（退職） 

（退職） 

（退職） 

（退職） 

（退職） 

 

 

 

 

 

 


